

10 Podestplätze für Rheintaler Gymnastinnen

Gymnastik Am 3. Gym-Cup in Kreuzlingen überzeugten die Turnerinnen aus Balgach und Diepoldsau. Dabei konnten gleich alle Startenden von der Rheininsel einen Podestplatz gewinnen.

Dieser Wettkampf als Abschluss der Saison wird immer beliebter bei den Gymnastinnen der Ostschweiz. Einzel, zu zweit oder als Gruppe konnte mit oder ohne Handgerät geturnt werden. In jeder Kategorie starteten die Turnerinnen mit einer Übung.

Obwohl aus dem Rheintal nur die beiden Vereine Balgach und Diepoldsau-Schmitter starteten, waren sie mit sehr starken Gymnastinnen gut vertreten. Mirjam Lehner, Diepoldsau-Schmitter turnte ihre Übung ohne Handgerät souverän und wurde mit der Note von 9.92 belohnt. Das bedeutete die zweithöchste Tagesnote und den Sieg in ihrer Kategorie vor Petra Lehner mit 9.75. In der gleichen Kategorie aber mit Handgerät präsentierte Julia Althaus, Balgach eine harmonische Choreografie mit dem Ball. Mit dieser wunderschönen Übung konnte sie die Wertungsrichter überzeugen und mit der Note von 9.72 zuoberst aufs Podest steigen vor Mirjam Lehner mit 9.64 Punkten. Petra Lehner wurde dritte mit 9.48. In den Kategorien zu Zweit wurde es ein Kopf an Kopf Wettkampf der beiden Paare aus Balgach und Diepoldsau. Alle Übungen waren mit viel Ausdruck geturnt, aber mit kleinen Unsicherheiten oder Fallenlassen des Balles. Schlussendlich gelang aber den Balgacherinnen in beiden Kategorien der Sieg, wenn auch äusserst knapp. Bei der Übung o.Hg. gewannen Laura Althaus und Taina Giezendanner mit der Note von 9.62 mit einem Hundertstel Vorsprung vor Petra und Mirjam Lehner. In der Kategorie mit Handgerät erturnten sich Althaus und Giezendanner mit 9.60 ebenfalls den ersten Rang wieder äusserst knapp vor den Lehner Schwestern mit 9.58.

In der Jugendkategorie B starteten erstmals Joyce Baumann und Elisa Caggese, Diepoldsau zu Zweit. Mit ihrer Übung ohne Handgerät holten sie sich auf Anhieb den ersten Platz mit 9.20 Punkten. Die Überraschung und Freude war bei den jungen Gymnastinnen riesengross. In der Kategorie zu Zweit Jugend A ohne Handgerät wurden Sina Walser und Lorena Schwendener, Balgach 5.

Am Nachmittag waren auch Gruppen am Start. Balgach war mit zwei Gruppen gut vertreten. In der Kategorie Jugend B ohne Handgerät konnten sie die Wertungsrichter überzeugen. Mit 8.86 Punkten erreichten sie den ersten Platz. Für die Gruppe von Gym Diepoldsau-Schmitter mit 8.80 Punkten reichte es für den dritten Rang. Die zweite Gruppe von Balgach in der Jugendkategorie A ohne Handgerät freute sich ebenfalls über einen Podestplatz. Mit 9.23 Punkten wurden sie 2. Die Rheintaler Turnerinnen freuten sich, dass sie die grossen und starken Gymnastikvereine wie Vilters und Kreuzlingen hinter sich lassen konnten.

Bericht: Doris Lehner